
Turnerschaft 1905 München e.V.

Geschäftsstelle:
1 . Vorsitzender: Karl-Heinz Baudrexl, Lena-Christ-Str. 2, Unterhaching,
Tel.0179 2943538
Mitgliederverwaltung : Johannes Gr atzer, Stolzhofstr. 1 6, München, Tel 0 I7 1 27 t 063 5

Protokoll zur Mitglieder-Hauptversammluns am 11. März 2019 in der Gaststätte
..Aloisiusoo Bezirkssportanlase Süd. Max-Reinhardt-Weg 28, 8L739 München

Beginn: 20:l2Uhr
Ende: 22:57 IJhr

Anwesend: 31 stimmberechtigte Mitglieder
(siehe Anlage 1, Abstimmliste)

Yersammlungsleiter: Karl-Heinz Baudrexl, L.Vorsitzender
Schriftführerin: Angela Pröls
Abeemeldete Vorstandsmitelieder: Reinhard Hillmann

Entschuldiete Mitelieder: Gina und Hans Gratzer, Peter Griggel, Evi lang, Eduard Müller,
Erika Pötsch, Michael Buschhaus

Zur Hauptversammlung wurde Satzungsgemäß rechtzeitig mit der Vereinszeitung Nr. i59
eingeladen.
Es nehmen keine Gäste an der Versammlung teil.

Tagesordnung:
Die Tagesordnung wurde in der Vereinszeitung Nr. 159 bekannt gegeben.

a) Feststellunq der Stimmliste:
b) Berichte der Vorsitzenden:
c) Berichte des Kassiers:
d) Berichte der Abteilunssleiter:
e) Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes,
fl V\&hl des Wahlausschusses:
q) Neuwahl der enffeiterten Vorstandschaft und der Kassenprüfer:
h) Genehmigung des Haushaltplanes;
i) Anträge und Verschiedenes.
Zu Punkt i) liegt dem Vorstand ein Antrag von Hrn. Axel Rinkenburger vor.

In die Anwesenheitsliste (Stimmliste) haben sich alle stimmberechtiglen Mitglieder eingetragen.

Das Protokoll der Hauptversammlung 2018 wurde auf der Hauptversammlung 2019 nicht
vorgelesen, es kann von jedem Mitglied auf der Homepage der Turnerschaft 1905 eingesehen
werden.
Herr Baudrexl begrüßt die Versammlungsteilnehmer und im Besonderen Albert (Günter)
Wimmer und Roy Hillmann, die heute ihren 79. bzw.52. Geburtstag feiern.
Auch freut es die Vorstandschaft besonders, dass Peter Fischer, trotz Schneefall, die weite
Anreise von Regensburg in Kauf genommen hat.
Anschließend bedankt er sich bei allen Mitarbeitern/rinnen in der erweiterten Vorstandschaft für
die gute Zusammenarbeit und bei allen Mitgliedern, die auch ohne Amt das ganze Jahr über
einen großen Einsatz zum Wohle des Vereins erbringen.

Vielen Dank allenfür die gra$artige Unterstützung!
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Danach weist er darauf hin, dass dieses Jahr ein Wahljahr ist und es in der Vorstandschaft und in
der erweiterten Vorstandschaft zu Anderungen kommt.

o Unser Vorstandsmitgiied und Hüttenwart, Reinhard Hillmann, legt sein Amt aus privaten
Gründen nieder.
Es gibt derzeit keinen Nachfolger

o Unser Abteilungsleiter Badminton, Holger Kapitza,legt sein Amt aus privaten Gründen
nieder.
Als Nachfolger für die Badminton Abteilung konnte Marco Letschert gewonnen werden,
der sich heute zur Wahl stellt.

Was ist geschehen im vergangenen Jahr?

- T05-Sportfest: Es war wieder ein voller Erfolg, nicht zuletrt dank der vielen Helfer.
Einen großen Dank nochmal an die vielen Helfer, ohne die man so ein Sportfest nicht auf
die Beine stellen kann.

- Der Gehweg an der Bachseite und gegenüber vom Schupfen wurde aufgerissen und eine
Drainage gelegt.
- Die Grillstation wurde weiter fertiggestellt und auch schon ein paar Mal getestet.

Vorsichtig ausgedrückt, es schaut momentan ganz gtrt aus mit unserer
Verwaltungssoftware.

Unsere Homepage wird immer besser als Plattform für die Verbreitung von
Informationen genutzt.
Auch zum Datenschutz findet ihr dort wichtige Hinweise.
Falls ihr sie noch nicht gesehen habt, diese findet ihr auf der Eingangsseite in der
untersten Zelle mit Klick auf ,,Datenschutzoo.
Vielen Dank an den Axei, der unsere Homepage aktuell hält.

- Mit den Hallen sind wir derzeit gut aufgestellt, nur beim Kinderturnen haben wir ein
Problem. Durch den großen Zulauf bei den Kleinen ist es momentan recht eng in der
Turnhalle. Wir haben uns schon um weitere Hallenzeiten bemifüt, aber es ist noch keine
Lösung in Sicht.
- Für unser Kinder-Weihnachtsturnen hat sich die Halle am Innsbrucker Ring wieder
bestens bewährt.

Genauere Informationen erführt ihr im Anschluss von den Funktionären und Abteilungsleitern,
wenn sie ihre Berichte vortragen.

Und nun zur Tagesordnung, der Abschluss-Bericht unseres Kassiers für das Geschäftsjahr 2018.

Kassenbericht: Thomas Kainz, Kassier

Eine Zusammenstellung der Einnahme-/Überschussrechnung frir das G-Jahr 2018 war allen
Mitgliedem bereits mit der Einladung zur Hauptversammlung, Vereinszeitung Nr. 159 vom
Februar 2019 zugegangen. Die Einnahme- / Überschussrechnung mit dem Anhang ftir das

Turnerheim in Schliersee liegt diesem Protokoll ais Anlage 2bei.

Hr. Thomas Kainz stellte den Kassenbericht sehr anschaulich mittels Präsentationsplakaten auf
einem Flipchart vor.
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Bericht Mitsliederverwaltung: Johann,es Gratzer
Der Mitgliederstand zum 01 .0I.2019 betrug 259 Mitglieder,
im Vergleichdazr, zum 01.01.2018 hatten wir 240 Mitglieder.
Am heutigen Tag der HV zählt der Verein 268 Mitglieder.
Im Durchschnitt hat der Verein einen momentanen jährlichenZuwachs von 10,3 Mitgliedern.

Bericht Veranstaltungen: Johannes Gratzer
Erwachsenen-Weihnachtsfeier 20 1 8 :

Wie schon in den letzten Jahren fand die Weihnachtsfeier im Pfarrsaal von Maria Ramersdorf
in der lJppenbornstraße statt. Es waren über 70 Besucher anwesend.
Neben schmackhafter Verköstigung wurden diese durch Lesungen, einem Sketch und -
dieses Mal neu - einem Nikolaus unterhalten.
Hansi dankt allen Helfern namentlich, denn ohne sie könnte so eine Feier nicht stattfinden.
Ein ausführlicher Bericht kann in der letzten Vereinszeitung nachgelesen werden.

Schafkopfrennen 2018:
Es begann mit einem traditionellen Weißwurstessen am Vormittag, danach wurden die Partien
ausgelost.
Nach 64 Spielen standen die Sieger fest: 1. Peter Feist 2. Bea Blechschmidt 3. Alexander
Engelberger.
Nach einem gemeinsamen Abendessen wurde zusafllmengesessen und gefeierl.
Am nächsten Morgen ließ man das Tumier und das Wochenende mit einem gemütlichen
Frühstück ausklingen.
Hansi dankt auch hier allen Helfern und freut sich schon aufs nächste Turnier.

Pressereferent Ralf Sablowski

Karl Baudrexl spricht in Abwesenheit der Pressereferenten Ralf und Susan Sablowski, beiden ein
sehr großes Lob für ihre tolle Arbeit bei der Erstellung und Gestaltung unserer Vereinszeitung
aus und bedankt sich bei ihnen, dass sie auch in den nächsten 2 Jahren die Zeitung gestalten

werden.

Homepage Verantwortlicher, Axel Rinkenburger

Axel berichtet, dass es mit der Homepage soweit gut läuft.
Er bekommt viele Fotos, v.a. von Romy und Karl, die die Seite lebendig halten.
Er merkt an, dass er immer offen ist für lnfos, Berichte und auch konstruktive Kritik.
Über den Datenschutz wird es eine gesonderte Besprechung mit dem l.Vorstand Karl Baudrexl geben.

Bericht Turnen. Abl. Karin Brunner und ÜL Romv Weidner

Aktuell gibt es am Dienstag 4 Gruppen, TrainingszeitlT-18.30 Uhr, danach trainieren die
jugendlichen und erwachsenen Turner bis 20 Uhr. Am Mittwoch findet die Turnstunde für die
Kleinen statt, sowie die ,,Bewegungsbaustelle". Die Nachfrage, v.a. bei den Kleinen ist hoch.

Karin berichtet, dass heuer 3-4 Turnstunden dafür verwendet werden, Leichtathletik zu üben und
das Sportabzeichen zu machen, da dies in vollem Umfang am Spiel-und Sportfest nicht mriglich
ist.

Romy erzählt, dass sie mit 6 Kindem auf einem Wettkampf war. Dieser nennt sich

,,Turnerjugendpokal Turngau München" und ist der Nachfolger des Turnerjugendvierkampfs.
Seit Oktober gelten veränderte Disziplinen, die Kinder sollten einmal Wettkampfbedingungen
kennenlernen, sie hatten sehr viel Spaß.

Romy wurde begleitet von Erika. Sie berichtet, dass es auch unmöglich gewesen wäre, allein mit
den Kindem dort teilzunehmen.
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Romy berichtet ebenfalls über ihre Gymnastikgruppe. Sie lobt die regelmäßige Teilnahme und
das engagierte Mitmachen. Die Gruppe zäihlt momentan 16 Teilnehmer.
Romy leitet die Gymnastikstunden sehr geme, bittet aber dennoch, in Anbetracht ihres Alters
,,irgendwaruro' einmal abgelöst werden zu wollen.

Bericht Jusendleiterin. Ansela Pröls

Angela berichtet vom letztjährigen Spiel-und Sportfest, das gemeinsam mit allen Sparten
stattgefunden hat und von der alljährlichen Schlierseefahrt mit der Turnerjugend.
Beim Spiel-und Sportfest gab es eine Art Familienolympiade, wo Eltern und Kinder zusammen
unterschiedliche Aufgaben zu absolvieren hatten und es am Ende Preise und eine
Turnerschafts-Medaille gab. Alle Beteiligten hatten großen Spaß.

Auch heuer wird es ein gemeinsames T05-Sportfest aller Sparten geben. Die Turnabteilung wird
wieder Stationen ftir Eltern und Kinder anbieten, sowie mindestens die Laufdisziplinen des
deutschen Sportabzeichens.

Die Schlierseefahrt startete wie immer mit der gemeinsamenZugfahrt einem ersten Abendessen
und einem Spieleabendzum,,Warmwerden". Am Samstag bestritten zwei Gruppen mit ihren
Begleitem die zuvor exakt ausgearbeitete Wander-Rallye und am Sonntag wurde ausgiebig
gebastelt und gespielt, da es Petrus nicht besonders gut meinte. Der sonst übliche Fußmarsch
zum Bahnhof wurde diesmal in einen Shuttle-Service umfunktioniert.
Auch heuer wird es (bei ausreichender Teilnahme) eine Schlierseefahrt geben, allerdings ist aus

terminlichen Crründen der September vorgesehen.

Zu beiden Veranstaltungen gibt es ausflihrliche Berichte in der letztenVereinszeitung.

Bericht Sportabzeichen" i.V. Karin Brunner

Siehe kurzen Hinweis im Bericht von Karin Brunner und Romy Weidner.

Bericht Badmintpn, i.Y. Marcus Letschert

Marco Letschert wird sich als Nachfolger von Holger Kapitza zur Wahl stellen.
Er merkt an, dass aktuell 5-6 Leute regelmäßig zum Badminton-Training erscheinen,
es aber wünschenswert wäre, wenn die Teilnahme reger wäre.

Bericht Faustball. Abl. KarI Baudrexl
FeId: Beide Mannschaften spielten im Feld in der BzL-Obb.
Die L Mannschaft erreichte den 7. Platz und die 2. Mannschaft den 9. Platz von 10 Mannschaften.

Halle: In der Hallenrunde spielten wir mit beiden Mannschaften in der BzL-Obb.
Unsere 1. Mannschaft erreichte den 5. Platz und unsere 2. Mannschaft den 6.Platzvon 7 Mannschaften.

Turniere: Beide Mannschaften nahmen an div. Turnieren teil und konnten dabei gute bis sehr gute P|ätze
erreichen, aber auch mal den letzten Platz. Einen 1. Platz wurde beim Turnier in Seekirchen erreicht.

In der Feldsaison 2019 spielen unsere beiden Mannschaften in der BzL.-Obb.

Trainingswochenende in Schliersee, gepiant vom 06.04. - A7 .44.2019.

Einen neuen Faustballer konnten wir auch gewinnen, den Dirk Geibel.

Ein detaillierter Bericht über die vergangene Faustballsaison liegt als Anlage 5 bei.

Seite 4



Bericht Tischtennis, Abl. Rov Hillmann
Das Training findet immer Dienstags statt von t8-20 Uhr, der Ort ist das Werner-von-Siemens-
Gymnasium.
Roy ist seit 8 Jahren Abteilungsleiter im Tischtennis, 4 Jahre in der Führichschule und jetzt
seit 4 Jahren im Wemer-von-Siemens-Gymnasium.
Momentan ist auch ein anderer TT-Verein in der gleichen Schule ansässig, was evtl. zu einer
Abwechslung im Training führen körurte.
Roy wünscht sich mehrere Turniere etc., wie es im Sommer 2018 bereits eines gegeben hat.

Bericht Vollevball. Abl. AxeI Rinkenbureer
Zum momentanen Zeitpunkt spielen drei aktive Mannschaften in der Münchener Freizeitliga.
Axel berichtet, dass seine eigene Mannschaft sehr gut gespielt hat mit neun gewonnenen von
neun Spielen, die anderen beiden Mannschaften befinden sich so im Mittelfeld.
Er klagt über Spielermangel, der auch das Training schwierig macht.
Aktuell trainieren alle Mannschaften zusammen, um überhaupt spielen zu können.

Bericht Wandern / Radeln" i.V. Sibvlle Kapitza
Im letzten Jahr gab es vier Wanderungen - am T.April 2018 auf den Heuberg, am 30.Juri 2018
zum Kloster Andechs, am 3.November 2018 auf den Wank und am 24.Februar 2019 auf das

Seekarkreuz.
Sybille berichtet, dass leider nur wenige daran teilgenommen haben, diese dafrir aber umso
begeisterter.
Die nächste geplante Wanderung findet am25.l;4:ai2019 statt und soll zum Haingarten führen.
Dies ist eine Gratwanderung.
Eine Familienwanderung ist ebenfalls angedacht, evtl. zusammen mit den Familien der
Tumkinder im Verein.

Ein detaillierter Bericht über die vergangene Wandersaison liegt als Anlage 6 bei.

Bericht Turnerheim Schliersee,3.Vors. und Hüttenwart. i.V. Karl Baudrexl

- Trockenlegen der Hauswand Bachseite und gegenüber dem Schupfen, verlegen einer
Drainage und anschließendes zuschüffen und Plattenverlegen. Das Ganze war
aufwendiger als vermutet. Es mussten mehrere große und kleine Arbeitsdienste
durchgeftihrt werden.

- An der Grillstation wurde weiter aufgebaut.

- Ein Reinigungsdienst wurde durchgeführt.

An dieser Stelle unserem Hüttenwart, dem Reiner, ein ganz großes Dankeschön für seinen
riesigen Einsatz zum Wohle unserer Hütte. Man kann die Stunden und Tage gar nicht zählen,
die er noch außerhalb der Arbeitsdienste in Schliersee spendiert hat, damit die ganzen
Renovierungs- / Instandhaltungsarbeiten noch vor dem Winter seinen Abschluss fanden.
Danach kam auch noch der große Winter mit enorm viel Schneemassen, wo er wieder X-Mal
auf die Hütte fuhr um nach dem Rechten zu schauen.

Reiner, vielen vielen Dank für deinen großen Einsatz!

- Der nächste Arbeitsdienst ist für den 13.llL.April geplant.
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Bericht Hüttenbelesune Schliersee. EIIi und Heinz Feist

Elli bestätigt, dass mit den Hüttenbelegungen alles gut läuft.
Nw die Rückmeldungen kommen nach wie vor recht zäh, wären aber wichtig, um in Schliersee
immer alles vorrätig zu haben.

Karl bedankt sich bei den beiden für das Entsorgen der alten Kühlschränke und das Besorgen
zweier neuer, sowie das Reinbringen und Aufstellen.

Bericht der Revisoren. Birsit Stabel und Peter Feist

Peter Feist ...
Die Kasse wurde geprüft (Belege und Kontoauszüge), lt. den Revisoren überragend gut geführt
und keinerlei Fehler gefunden.

Die Revisoren beantragen die Entlastung der Vorstandschaft.
Die Entlastung erfolgte einstimmig!

Karl Baudrexl bedankt sich bei den Revisoren flir ihre sorgfiiltige Überprüfung der
Kassenbücher.

Peter Feist fiigt noch hinzu, dass der Turnbetrieb in unserem Verein immer ein Plus
erwirtschaftet und das Turnerheim meist ein Minus aufgrund der anfallenden Reparaturen.
Aber die Besucherzahlen steigen, was zeigt, dass es erhalten werden sollte.
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Wahlen gem. der Vereinssatzung: Wahl des Wahlausschusses

Es wurde vorgeschlagen als Vorsitzender Herr Peter Fischer
als Beisitzer Herr Max Hohenadel und Hert Rainer Habrecht.
Herr Peter Fischer bedankt sich beim bisherigen Vorstand frir die geleistete Arbeit. Nach kurzer
Pause stellt er die Personen vor, die sich für den neuen Vorstand zur Wahl stellen.
Ftir jedes Amt gibt es nur jeweils einen Bewerber, diese sind:

1. Vorsitzender
2.Yorsitzender
3. Vorsitzender
4. Vors * Kassier
Schriftfiihrerin
Mitgliederverwaltung
Pressereferent
Abt. Turnen, Gymnastik
Jugendleiterin Turnen
Abt. Badminton
Abt. Faustball
Abt. Tischtennis
Abt. Volleyball
Abt. Wandern
Sportabzeichen
Hüttenwart
Hüttenbelegung
1. Revisor
2. Revisor

Karl Baudrexl
Johannes Gratzer
nicht besetzt
Thomas Kainz
Angela Pröls
Johannes Gratzer
Ralf Sablowski
Karin Brunner
Angela Pröls
Marco Letschert
Karl Baudrexl
Roy Hillman
Axel Rinkenburger
Michael Buschhaus
Erika Pötsch
nicht besetzt
Elli Feist
Birgit Stabel
Peter Feist

Die Revisoren gehören nicht der Vorstandschaft an.

Der Wahlleiter Peter Fischer fragl die Anwesenden, ob sie mit einer En-bloc-Abstimmung
einverstanden sind, da es nur jeweils einen Bewerber gibt, oder ob einzeln abgestimmt werden
soll.
Es entscheiden sich alle flir eine Einzel-Abstimmung per Handzeichen.

Da der 3.Vorstand und Hüttenwart Reiner Hillmann sein Amt sehr kurzfüstig vor der
Versammlung niedergelegt hat, ist dieser Posten zum momentanen Zeitpunkt nicht besetzt.
Der Wahlleiter Peter Fischer fragl in die Runde, ob es einen Kandidaten gäbe.

Heinz Feist meldet sich. Er teilt mit, dass er sich für dieses Amt zur Verfiigung stellen würde
wenn es niemand anderen gibt, da er findet, die Hüttenbelange gehörten in der Vorstandschaft
vertreten.
Karl Baudrexl meldet sich und erklärte, dass der 3.Vorstand kein MUSS ist für einen
geschäftstüchtigen Verein und der Posten nicht in einer Hauruck-Aktion neu besetzt werden
muss. Außerdem möchte er diesen Posten mit einem jüngeren Mitglied besetzen, damit die
Belange des Vereins wieder auf längere Zeitvertreten werden.
Trotz Erstaunen bei vielen Anwesenden steht Karl Baudrexl fest zu seinen Worten und die Wahl
wird nun vom Wahlleiter vollzogen.

Jeder Bewerber enthält sich bei seiner eigenen Wahl, der Rest der Anwesenden wählt jeweils
einstimmig, es gibt keine Neinstimmen.
Alle Gewählten nehmen die Wahl an.
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Im sofortigen Anschluss gibt Elli Feist bekannt, dass sie in Zukunft bei Arbeitsdiensten oder
Feiern in Schliersee nicht mehr kochen wird.
Sibylle Brouwer bietet daraufhin ihre Hilfe an, dass sie diese Aufgabe übernehmen würde.

Ftir die Wahl wurde ein gesondertes Wahlprotokoll angefertigt, das als Anlage 3 beiliegt.

Der Wahlleiter Herr Peter Fischer biffet nun den l.Vorsitzenden, die
Versammlungsleitung zu übernehmen und fortzufahren.

Karl Baudrexl bedankt sich bei Herrn Peter Fischer für die Durchflihrung der Wahl und er

dankt den Mitgliedem ftir ihr Vertrauen.
Im Anschluss gibt er das Wort an den Kassier für die Vorstellung des Haushaltsplans 2019.

Vorstelluns des Haushaltplans 2019. Thomas Kainz

Herr Kainz stellt auch den Haushaltplan für das GJ 2019, sehr anschaulich miuels Flipchart
Folien vor. Der Haushaltsplan wurde in der Turnratssitzung im Februx 20t9 ausgearbeitet und
es wurde beschlossen ihn so zur Hauptversammlung vorzustellen. Mit einem Betrag von
53.438,00 € sowohl auf der Einnahmen- als auf der Ausgabenseite ist der Haushaltsplan
ausgeglichen.

Die Mitgliederversammlung hat den Haushaltsplan einstimmig angenommen, er hat somit
für das Jahr 2019 Gültigkeit.

Der Haushaltsplan 2019 liegt dem Protokoll als Anlage 4 bei.

Anträse / Verschiedenes:

- Antrag 1: Von Axel Rinkenburger.
Von Axel Rinkenburger wurde der Antrag gestellt, dass über das Tieferlegen oder nicht
Tieferlegen des Grilldachs in der HV abgestimmt werden soll, da es ja mit Kosten und
Zeit verbunden ist.
Der Antrag liegt als Anlage 7 bei.

Zur Abstimmung standen nachfolgende Varianten zur Diskussion:

A) Das Thema,,Grilldach Tieferlegenoo wird aufbereitet, Kosten I Zeß ermittelt und in
einer Außerordentlichen Mitgliederversammlung vorgestellt und dann darüber
abgestimmt, ob das Dach tiefergelegt wird oder ob es so bleibt wie es jetzt ist.

B) Der Beschluss, der vor der Turnratssitzung zustande kam, bleibt bestehen.
Das Dach wird tiefergelegt.

C) Das Dach bleibt so wie es jetzt ist.

- Nach längerer und heftiger Diskussion wird festgestellt, dass es eine außerordentliche
Mitgliederversammlung geben wird.
Peter Fischer schlägt vor, dem Vorstand die Chance zu geben, einen neuen und
fundierten Plan auszuarbeiten und dann darüber abstimmenzu lassen.

Daraufhin zieht FIr. Axel Rinkenburger seinen Antrag zurück, da sein Antrag nur für die
Abtstimmung der optischen Ausführung des Grilldachs gestellt wurde und nicht ftir
fachliche, statische Ausführungen gedacht war.

Da es keine weiteren Anmerkungen und Beiträge mehr gab, bedankte sich der Vorsitzende Karl
Baudrexl bei allen Anwesenden und beendet die Versammlung.

Ende der Versammlung: 22:57 Uhr
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Anerkannt: München, den 26.04.2AD

:-t-ri-t-dß--?,k
1T--*--'

Ang6la Pröls
Schriftflihrerin

%(ffia-(
Karl Baudrexl
1. Vorsitzender

Anlasen: Anlage 1 Abstimmliste
Anlage2 Einnahme-öberschussrechnung, mit Anlage Tumerheim Gj. 201S

Anlage 3 Wahlprotokoll2019
Anlage 4 Haushaltsplan20l9
Anlage5 Faustballjahresbericht20lSl20l9
Anlage 6 Jahresrückblick 2018 der T05-Wandergruppe
AnlageT Antrag 1, Abstimmung Grilldach
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